

Liebe Schulgemeinschaft!

Auch wenn in den Medien die Tragödie von flüchtenden Menschen mittlerweile von anderen Themen überlagert wird: Viele Menschen brauchen unsere Hilfe und Solidarität.

Wir möchten daher den heurigen Elternsprechtag nutzen um für Menschen in Notsituationen zu sammeln. Sie haben die Möglichkeit **Sachspenden** und **Lebensmittelspenden** in der Schule abzugeben. Diese werden von SchülerInnen entgegengenommen und am nächsten Tag in die entsprechenden Hilfseinrichtungen der Caritas OÖ transportiert. Wir sammeln:

Sachspenden für Quartiere für AsylwerberInnen und für bedürftige Menschen aus OÖ

Benötigt werden:

- ◆ Winterkleidung (auch Hauben, Handschuhe, Schals)
 - ◆ Schuhe
 - ◆ Geschirr & Besteck
 - ◆ Gläser & Töpfe
 - ◆ Handtücher
 - ◆ Bettwäsche
-
- Bitte geben Sie nur **saubere und funktionstüchtige** Sachspenden ab!!!
 - Bitte geben Sie die Waren in **transportfähiger Verpackung** ab!!!

Lebensmittelspenden für Flüchtlinge

Benötigt werden:

- Äpfel
- Trockenfrüchte, Müsliriegel
- Nüsse, Studentenfutter
- Obst-Quetschies (Obstbrei)
- Stilles Mineralwasser (PET-Flaschen)
- Geldspenden für Lebensmitteleinkauf (am Bahnhof Linz wird auch gekocht)

Geldspenden für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge im Caritasheim „Guter Hirte“

Die Caritas betreut im Studentenheim „Guter Hirte“ achtzehn unbegleitete Flüchtlinge im Alter von 14 – 17 Jahren aus Afghanistan, Syrien und dem Irak. Mit gemeinsamen Unternehmungen möchten wir ihre Integration fördern und sie beim Deutschlernen unterstützen. Wir freuen uns, wenn Sie diese Vorhaben mit einem Geldbetrag fördern.

Die erfolgreichste Waffe gegen Hass ist die Menschlichkeit.